

令和3年度第1回山陽小野田市国民健康保険運営協議会(書面開催)

会議録

1. 会議概要

会議名	令和3年度第1回 山陽小野田市国民健康保険運営協議会
開催日時	令和3年8月16日(月)(書面通知日)から 令和3年8月20日(金)(意見聴取票返信期限)まで
出席者	山陽小野田市国民健康保険運営協議会委員 14人 ※意見聴取票の返信をもって出席とみなす。
書面開催理由	新型コロナウイルス感染拡大防止、特にデルタ株感染拡大防止集中対策に鑑み決定
議案	(1) 令和2年度国民健康保険特別会計決算(案)について (2) 令和3年度国民健康保険料率について (3) その他 令和3年度 国民健康保険 保健事業の実施計画について
事務担当課	国保年金課

2. 会議開催

意見聴取票返信数 14人(会議開催)

3. 議案内容

議事	賛成	反対
議案(1) 令和2年度国民健康保険特別会計決算(案)について	14	0
議案(2) 令和3年度国民健康保険料率について	14	0
議案(3) その他 令和3年度 国民健康保険 保健事業の実施計画について	14	0

議案についてのご意見	
委員 意見、質問	事務局 回答
<p>(1) 令和2年度国民健康保特別会計決算(案)について</p> <p>① 保険給付費が元年度に比べ、少なくなっている理由は？</p> <p>② 保険料負担に比べ、補助金額が多いが、国民全体で国保を支えているということか</p>	<p>① 新型コロナウイルス感染拡大の影響による受診控え等が影響しているものと考えます。</p> <p>② 国民健康保険は、わが国の国民皆保険制度の根幹をなす、重要な制度です。国、県、市の補助金等の他、加入者の皆様の共助により成り立っています。</p>
<p>(2) 令和3年度国民健康保険料率について</p> <p>① 保険料率維持に基金活用は、必要だと思う。</p> <p>② 保険料率決定には、他自治体、新型コロナウイルス感染症の影響などを考慮すべき。</p> <p>③ 保険料は十分に引き下げられていると思う。これ以上の引き下げは必要ないのではないか。今後の制度維持の為に基金保有額を維持しておくべきでは？</p>	<p>① ～③</p> <p>被保険者の生活に影響を与えることとなる保険料の激変は避けたいと考えております。</p> <p>今後も、安定的な財政運営を実施していくため、医療給付の状況や財政状況を注視し、適正に基金等を利用しながら保険料を決定する予定です。</p>
<p>(3) その他 令和3年度 国民健康保険 保健事業の実施計画について</p> <p>① 特定健診受診率アップの為に医療機関からの受診の勧めが重要ではないか？</p> <p>② 健診受診者に「コロナ共通券」配布のような仕掛けはどうか？</p> <p>③ 特定保健指導率が低い理由は？</p>	<p>① 今後も、医療機関へのご協力を仰いでまいります。</p> <p>② 受診率向上に向けた手法を今後も研究してまいります。</p> <p>③ 明確な理由は不明ですが、ひとつには、同じ方が対象者になることがあり、利用勧奨時の対象者の反応で、「以前受けた。自分なりに気を付けている。」などで断れる場合がある為と考えます。</p>

その他のご意見	
委員 意見、質問	事務局 回答
<p>○個人的には、保険料が少ない方がありがたいが、この制度の維持は絶対に必要であると思う。</p> <p>○被保険者の健康増進のため、保健事業のさらなるPR、特定健診受診率UPを促進するよう期待します。</p> <p>○診療費は5月で集計されていますが、年間実績と比率は変わらないか？</p> <p>○診療費の「精神及び行動の障害」等の精神的な疾患に対する予防や支援計画を教えてください。</p> <p>○60歳を過ぎ、働いていない方は、健康体操を生活に取り入れて隣近所で声を掛け合うようにする。</p>	<p>○制度維持の為、安定的な財政運営を行ってまいります。</p> <p>○実施しております保健事業を被保険者の方に関心を持っていただけるようさらなるPRに努めるとともに、受診しやすい健診の制度づくりを行います。</p> <p>○概ね同率と考えます。</p> <p>○保健事業の計画の中で研究して参ります。</p> <p>○身近な健康づくりが、医療費抑制等にも繋がるものと思われまます。</p>